

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Оружие служилых людей Московского государства в XVI—XVII вв. Из коллекции Астраханского музея-заповедника
Weapon of servitors of the Moscow State in XVI—XVII centuries. From the collection of the Astrakhan' reserve museum

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Герои Прохоровки не забыты
Prokhorovka heroes are not forgotten

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.Д. ОВЧИННИКОВ — «Наши, благодаря Богу, такого перцу туркам задали, что любо». 220 лет славным победам контр-адмирала Ф.Ф. Ушакова на Чёрном море
V.D. OVCINNIKOV — *“Our warriors, thanks to God, have peppered Turks so much that it is a pleasure”. The 220-year anniversary of glorious victories of Rear-Admiral F.F. Ushakov at the Black Sea*

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

Ю.М. ЗАЙЦЕВ — Форпост на Дальнем Востоке
Yu.M. ZAYTSEV — *The outpost in the Far East*

А.А. БЕЛОБОРОДОВА — Защита государственной тайны в Российской империи. Деятельность военной цензуры в 1914—1917 гг.
A.A. BELOBORODOVA — *Protection of state secrets in the Russian Empire. The activities of the military censorship in the years of 1914—1917*

А.Ю. ЛАШКОВ — Отечественная противовоздушная оборона в 1917—1918 гг.
A.Yu. LASHKOV — *Domestic air defence in 1917—1918*

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Ю.Е. МАНОЙЛЕНКО — Артиллерийское обеспечение осады Риги русскими войсками в 1709—1710 гг.
Yu.Ye. MANOYLENKO — *Artillery support of the siege of Riga by the Russian troops in 1709—1710*

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

Д.Г. КИЕНКО — Строительство аэродромов в Западном Особом военном округе накануне Великой Отечественной войны
D.G. KIYENKO — *Construction of airfields in the Western Special military district on the eve of the Great Patriotic War*

Г.Д. ПИЛИШВИЛИ — Истребительные батальоны Центрального Черноземья в дни Курской битвы
G.D. PILISHVILI — *Fighter battalions of the Central Black Earth during the Battle of Kursk*

А.В. НИКОЛЕНКО — Социальная защита эвакуированного населения. 1941—1945 гг. (на материалах Архангельской области)
A.V. NIKOLENKO — *Social protection of the evacuated population. 1941—1945 (From the materials of the Arkhangelsk region)*

Г.Н. КАМЕНЕВА — Продовольственное снабжение населения юга России в военные годы
G.N. KAMENEVA — *Rations of the population of southern Russia during the war*

ПРОТИВ ЛЖИ И ФАЛЬСИФИКАЦИЙ

Д.В. ГАВРИЛОВ — Анатомия «промывания мозгов»
D.V. GAVRILOV — *Anatomy of “brainwashing”*

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

М.В. КРЫЛОВ — Правовое воспитание в русской армии во второй половине XIX — начале XX века
M.V. KRYLOV — *Law education in the Russian Armed Forces during the second half of the XIX — the early XX centuries*

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

С.Е. ВИНОГРАДОВ — Авария эскадренного броненосца «Орёл»
S.Ye. VINOGRADOV — *Accident of squadron battleship “Oryol”*

ИЗ ИСТОРИИ ТЫЛА ВООРУЖЁННЫХ СИЛ

В.Г. ДАНЧЕНКО — Организация мундирного обеспечения в русском Военно-морском флоте в первой четверти XVIII века
V.G. DANCHENKO — *Organization of uniform provision in the Russian Navy in the first quarter of the eighteenth century*

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

С.Н. КУЛИКОВСКИХ — Златоустовские стальные пушки
S.N. KULIKOVSKIKH — *Zlatoust steel guns*

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

П.В. ГАЛКИН — Деятельность земских организаций в период Первой мировой войны. (По материалам Московской губернии)
P.V. GALKIN — *Activity of territorial organizations during the First world war. (From the materials of the Moscow province)*

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

В.Н. БУРДУН — Первые публикации о формировании Кубанского казачьего войска и казачьей колонизации Западного Кавказа (1861—1864 гг.)
V.N. BURDUN — *First publications on the subject of the formation of the Kuban cossack army and cossack colonization of the Western Caucasus (1861—1864)*

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Б.М. АМУСИН — История морской радиоразведки отечественного ВМФ
B.M. AMUSIN — *History of the marine radio interception of the domestic Navy*

★ МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ★

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

И.В. ЗИМИН — Георгиевские кавалеры дома Романовых. Александр I и великий князь Константин Павлович
I.V. ZIMIN — St. George commanders of the house of Romanovs Aleksandr I and grand duke Konstantin Pavlovich

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Военная шинель
A.V. PESHEYKIN — *Military top coat*